

Montréal, le 6 août

Communiqué pour diffusion immédiate

URGENCE EN ÉDUCATION MUSICALE AU QUÉBEC : Le plan déposé par le ministre de l'Éducation crée des dommages

Ce qui passe

Des écoles prévoient de couper les cours de musique à la rentrée scolaire. Le tout se fait sans consulter les enseignants concernés sans qu'ils puissent y apporter leurs solutions. Le ministre Jean-François Roberge dit avoir un plan prêt depuis le 16 juin. Nous savons toutefois que ce plan est trop succinct et qu'il ne tient pas compte de l'ensemble des réalités d'organisation scolaire, surtout pour les écoles secondaires.

Solutions

Nous sollicitons une rencontre avec le ministre Roberge depuis le 17 juillet afin de lui présenter des solutions. Par exemple : s'inspirer du modèle des services de gardes au primaire vécu pendant les six semaines de retour à l'école; utiliser des nouvelles technologies; ajuster les encadrements avec les gens de la santé publique;

Actions

Nous comptons de nombreux articles, lettres d'opinions et entrevues à la radio à ce sujet depuis juin. Nous mobilisons nos membres en leur demandant d'écrire à leur député à ce sujet. Nous avons, par ailleurs, déjà reçu des messages d'appui et des demandes d'informations supplémentaires de leur part. D'autres actions s'en viennent, restez à l'écoute!

-30-

Contacts :

Stéphane Proulx, président de la Fédération des associations des Musiciens éducateurs Québec (FAMEQ), et porte-parole du mouvement : pres@fameq.org (819) 560-2341

Stéphanie Robert, coordonnatrice : coordo@fameq.org (819) 432-5326

 <p>ALLIANCE CHORALE DU QUÉBEC Plus de voix, plus d'harmonie</p> <p>Lyne Dusseault présidente 321 membres 12 000 chanteurs</p>	 <p>Fédération des Associations de Musiciens Éducateurs du Québec</p> <p>Stéphane Proulx président 475 membres</p>	 <p>FHOSQ FÉDÉRATION DES HARMONIES ET DES ORCHESTRES SYMPHONIQUES DU QUÉBEC</p> <p>Josée Crête présidente 11 000 membres</p>	 <p>GMMQ Section locale 406 de l'AFM</p> <p>Luc Fortin président 3 200 membres</p>
---	---	---	---